



Dubois, Lambert et Martin sont les noms de famille les plus courants en Wallonie, ressort-il de statistiques du SPF Economie.

A Bruxelles, le top 3 est quant à lui occupé par les Diallo, Bah et Janssens.

En 2013, 9.577 personnes portaient le nom de Dubois en Wallonie, contre 8.720 Lambert et

6.895 Martin. Complètent ensuite le top 10 les Dupont (6.437), Simon (6.300), Leclercq (6.189), Dumont (6.136), Laurent (5.729), Lejeune (5.510) et les Renard (5.448).

A Bruxelles, les Diallo (2.155), Bah (1.244) et Janssens (1.087) occupent le top 3, suivis des noms de famille Peeters (974), Dubois (946) ou encore Nguyen (925).

En Flandre, les personnes portant le nom de Peeters (28.884), Janssens (25.964) et Maes (22.070) sont les plus nombreuses.

A noter également que le top dix flamand est pour le moins similaire au top 10 national.

D'après Belga - Publié le mercredi 05 mars 2014.